

El eldense Izan García muestra su talento en "El Hormiguero"

11/05/2021



El eldense **Izan García** sorprendió ayer al demostrar su talento en el programa de ámbito nacional *El Hormiguero* de Antena 3. Realizó un **truco de patinaje agresivo o patinaje de acrobacias** con el que desafió la gravedad una vez más con una **pirueta en el aire** junto a una de las componentes de las famosas tiktkers Twin Melody, que despertó la sorpresa del público.

García se ha mostrado muy contento pues **"es una gran oportunidad, en un solo día he crecido mucho en**

seguidores". La oportunidad surgió gracias al éxito que tiene Izan en Tik Tok, donde suma 285.000 seguidores.

Durante el día este joven **patinador de 19 años** practicó el truco, que salió a la perfección en directo.

Este programa fue **seguido por más de tres millones de personas**, pues es el más visto en su franja horaria y, además, el de ayer era la antesala de la esperada vuelta de la serie *Los hombres de Paco*.

Pese a la pandemia, Izan García no ha dejado de entrenar para estar listo cuando vuelvan las competiciones, lo que espera sea en julio. También ha sido preseleccionado para la Selección Española, y si es elegido podrá competir no solo a nivel nacional sino internacional, lo cual constituye su sueño, así como ser profesional.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de El Hormiguero (@elhormiguero)